

# Himmliches

**D**ieser Abendspaziergang am Westufer des Wambachsees entlang zum Nordufer des Böllertsees ist einfach himmlisch – himmlisch die Ruhe und himmlisch das goldene Licht über Seen und Ufern. Zum Fotografieren einladende Motive und manch Erstaunliches mäÙigen unsere Schritte. Mal staunen wir über die vielen an der Wurzel umgeknickten stämmigen Bäume. (An der Klage vieler Bürger über unzureichendes Grundwasser wird etwas dran sein.) Mal bedauern wir, dass die eigene Kindheit so weit zurück liegt, nämlich beim mit Rutschen, Karussells und Schaukeln üppig bestückten Kinderspielplatz. Mal bezeugt ein regloses asiatisches Pärchen auf dem Böllertsee-Steg, dass dies der rechte Ort ist zur Meditation. Mal wundern wir uns über die trockenen Bachbetten von Böllertsee-Abfluss, Dickelsbach und Wambach. Beim Rückweg durch den dichten Wedauer Wald kommt über uns ein sonores Motorbrummen auf. Ich tippe auf Luftschiff. Tatsächlich, zwischen den Baumgipfeln wird für einen Moment ein veritables Luftschiff sichtbar. Der aufgeblasene Flugkörper wirbt mit roter Aufschrift „Sparkasse“ und rotem Sparkassen-Signet. Dieser himmlische Gruß erinnert mich an die in luftige Höhen gehobenen Kontoführungspreise und Sollzinsen meiner (Ent-)Sparkasse – und an den Luftfahrer-Trost „Runter kommen sie immer“.